

Französische Gesundheitsbehörde (HAS) erkennt medizinischen Nutzen von EXCOR® an

Im Laufe eines Menschenlebens schlägt das Herz rund drei Milliarden Mal. Laut der Europäischen Gesellschaft für Kardiologie leiden bis zu 10 Millionen Menschen in Europa an Herzschwäche, rund 500.000 Neuerkrankungen werden jährlich diagnostiziert. Dabei kann eine beginnende Herzinsuffizienz sehr gut medikamentös behandelt werden. Kommt es jedoch zum weiteren Fortschreiten der Krankheit, ist oft die Herztransplantation der letzte Ausweg.

Aufgrund der geringen Verfügbarkeit von Spenderorganen, sind die Wartezeiten sehr lang - oftmals länger als ein Jahr. Die Betroffenen können diese Wartezeit häufig nur mit einem Herzunterstützungssystem überleben. Das EXCOR® System der Firma Berlin Heart ist ein solches System.

Mit diesem Herzunterstützungssystem können alle Patienten vom Neugeborenen bis zum Erwachsenen bei ein- oder beidseitigem Herzversagen optimal versorgt werden.

Bisher profitierten weltweit über 3000 Patienten von dieser Therapie. Unter ihnen auch 50 Kinder aus Frankreich im Alter zwischen drei Monaten und 16 Jahren. Gelder des Programms für innovative und kostspielige Therapien (STIC) ermöglichten diese Behandlung und somit die Rettung der kleinen Patienten. Nachdem die französische Gesundheitsbehörde das Herzunterstützungssystem als besonders wertvoll bei der Behandlung schwerst herzkranker Kinder bewertet hat und da es für die kleinen Patienten keine Alternativen gibt, wurde die Therapie für Kinder im Dezember 2011 in die Liste der erstattbaren Produkte und Therapien aufgenommen. Nun folgte im Juli 2012 die Eintragung der Therapie auch für die Erwachsenen. Somit steht eine bewährte Therapie erstmals allen französischen Patienten zur Verfügung.



Kannülierung eines biventrikulären EXCOR® Pediatric

Über Berlin Heart

Die Berlin Heart GmbH ist weltweit das einzige Unternehmen, das sowohl implantierbare als auch außerhalb vom Körper liegende Herzunterstützungssysteme für herzkranken Patienten jeden Alters und jeder Körpergröße entwickelt, herstellt und vertreibt. Die Systeme INCOR[®], EXCOR[®] Adult und EXCOR[®] Pediatric unterstützen kurz- bis langfristig die Pumpfunktion des Herzens und stellen somit eine lebensrettende Therapiemöglichkeit für die Patienten dar. Die Anwender können darüber hinaus rund um die Uhr auf einen klinischen und technischen Support zugreifen. Berlin Heart ist in Deutschland und Europa Marktführer.

Kontakt:

Berlin Heart GmbH

Katharina Schubert

Marketing & PR

Wiesenweg 10

12247 Berlin

schubert@berlinheart.de